

Ertingen

Schnelles Netz per Glasfaser

[20.10.2010] Das Vorhaben zur Breitband-Versorgung von Gewerbebetrieben der Gemeinde Ertingen ist offiziell eröffnet worden. Betreiber des neuen Glasfasernetzes ist die Firma Kabel BW.

Im baden-württembergischen Ertingen wurde ein neues Glasfasernetz eingeweiht. Wie das Ministerium für Ländlichen Raum, Ernährung und Verbraucherschutz in Stuttgart mitteilt, zeichnet sich das Breitband-Modellprojekt dadurch aus, dass hier eines der ersten von Land und Bund gemeinsam geförderten Netze unmittelbar vor der Inbetriebnahme steht. Zur Versorgung des gestiegenen gewerblichen Bedarfs hat die Gemeinde eine finanzielle Förderung für den Ausbau einer Leerrohrtrasse mit Glasfasereinsatz beantragt. Die Gesamtkosten von mehr als 400.000 Euro sind mit einem Beitrag in Höhe von 230.000 Euro gefördert worden. Ertingen kooperiert bei dem Vorhaben mit der Firma Kabel BW. Auch diese Zusammenarbeit hat Modellcharakter, denn es ist die erste zwischen einer Gemeinde und Kabel BW als Netzbetreiber auf einer Glasfaserleitung. Der Minister für Ländlichen Raum, Ernährung und Verbraucherschutz, Rudolf Köberle: „Ertingen hat beispielhaft unter Beweis gestellt, dass sich der Einsatz auch kleiner Gemeinden im Bereich des Glasfaserausbaus lohnt. Insgesamt ist Baden-Württemberg bundesweit Vorreiter beim Breitband-Ausbau. Das Ziel der nationalen Breitband-Strategie der Bundesregierung haben wir bereits im Jahr 2010 erreicht.“

(cs)

Stichwörter: Breitband, Ertingen, Breitband, Glasfaser, KabelBW, Rudolf Köberle